



Le progrès, une passion à partager

LNE

CERTIFICAT n° 34603 révision 0

délivré à/ granted to

METTLER-TOLEDO GmbH

Unter dem Malesfelsen 34

GERMANY - 72458 - ALBSTADT

Pour le système de caisse suivant / for the following cash register system :

Balances Mettler Toledo types bc, bPro et Ohaus type RU version 240 et supérieure, équipées du module fiscal

Version / version :

Fiscal Module version 1.00, fonctionnant avec le logiciel Fiscal Safe version 1.0.0.

Ce certificat est délivré par le LNE. Il atteste que le système de caisse respecte les conditions d'inaltérabilité, de sécurisation, de conservation et d'archivage des données prévues par la législation française au 3° bis du Titre I de l'article 286 du code général des impôts, dans les conditions fixées par le Référentiel de certification des systèmes de caisse (version 1.2).

This certificate is issued by the LNE. It ensures that the cash register system complies with the condition of inalterability, security, preservation and archiving of the data provided by French legislation in paragraph 3° bis of title I of Article 286 of the General Tax Code, according to Cash register system certification reference document (version 1.2).

Date de début de validité : 31 juillet 2018

Effective date

La validité de ce certificat peut être vérifiée sur le site internet du LNE (www.lne.fr)

The validity of this certificate may be checked on LNE website (www.lne.fr)



**CERTIFICATION
DE PRODUITS
ET SERVICES**
Accréditation n° 15.0012
Liste des sites accrédités
et porte disponible sur
www.cofrac.fr

Laboratoire national de métrologie et d'essais

Établissement public à caractère industriel et commercial • Siège social : 1, rue Gaston Boissier - 75724 Paris Cedex 15 • Tél. : 01 40 43 37 00
Fax : 01 40 43 37 37 • E-mail : info@lne.fr • Internet : www.lne.fr • Site1 : 313 320 244 00012 • NAF : 743 B • TVA : FR 92 313 320 244
Barclays Paris Centrale IBAN : FR76 3058 8600 0149 7267 4010 170 BIC : BARCFRPP

Établi le 31 juillet 2018



Thomas DOMMERSCH

Responsable du Pôle Certification Instrumentation